

Fecha Sección Página 22.06.2009 Primera 16

> DE 80, SÓLO SIRVEN 30, AFIRMAN EN SALTILLO

HAYTOMAS CONTRA INCENDIO SIN AGUA

ALTILLO.- Los hidrantes que se encuentran en el primer cuadro de Saltillo son obsoletos y no existe proyecto para reactivarlos, además no existe agua en sus líneas para atender cualquier contingencia, advirtieron bomberos locales.

El capitán de Bomberos, Marco Antonio Hernández Mireles, expuso que los hidrantes son responsabilidad de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), dependencia que sería la encargada de su buen funcionamiento.

Indicó que de los 80 hidrantes que existen en la ciudad, actualmente solo funcionan 30, reiterando que, en particular, los que se ubican en la zona centro son ineficaces.

Recordó que a pesar de que éstos son obsoletos, no se ha avanzado en su cambio debido a que se trata de redes muy antiguas del sistema de aguas de la ciu-

antiguas del sistema de aguas de la ciudad, aparte de que algunos fueron retirados de la calle de Victoria al hacer la obras

ALTILLO.- Los hidrantes que nuevas de subterranización de los servise encuentran en el primer cuacios básicos.

Explicó que en esta arteria, que corresponde al primer cuadro, los servicios de agua potable, telefonía, energía eléctrica, televisión por cable, así como la reposición de las redes degas natural se hicieron subterráneos para el embellecimiento de la zona.

Añadió que el proyecto de rehabilitación o creación de nuevos hidrantes no está contemplado en los proyectos de las autoridades, "tampoco está percibido el costo de tal obra".

Precisó que ante esta situación sólo se cuenta con los camiones de Bomberos para atender alguna emergencia de siniestro en la zona centro.

Expuso que en el nivel mundial existe una norma que pide a los nuevos centros de población considerarlos con esas redes de agua para que se contemple un esquema de seguridad.





Con la modernización de la ciudad olvidaron poner tomas de agua



Página 1 de 1 \$ 5278.93 Tam: 232 cm2 CMEDINAR